

Correspondances lieux à part

# Décrocher la lune

The sky's the limit

Majordome, valet skieur, capitaine...  
dans ces hôtels d'exception, chaque désir  
n'est énoncé que pour être exaucé.

TEXTE Marie Auconturier, Violaine Gérard, Léa Outier

## Paris

### Le Royal Monceau Raffles Paris

C'est souvent la qualité des plus grands que de savoir réinventer les codes, faire battre de nouvelles pulsations. Déjà revisité par le designer Philippe Starck, doté d'un cinéma privé, d'une galerie et d'une librairie d'art, ce palace ouvert en 1928 a confié il y a un an à Nobu Matsuhisa les clés de son nouveau restaurant. Formé au Japon, inspiré au Pérou, le chef promène ses assiettes entre son archipel natal et l'Amérique latine, joue délicieusement des techniques et des influences (sashimi de thon réveillé de piments jalapeños, bar chilien cuit à la vapeur de saké...).

Une alchimie des continents, à un pas des Champs-Élysées. LO The greatest ones often have a knack of reinventing themselves. This 1928 luxury hotel, with its private cinema, gallery and art bookshop, had already been given a fresh twist by Philippe Starck. Then, a year ago, Nobu Matsuhisa took over the new restaurant. Trained in Japan, inspired by Peru, the chef features accents from his homeland and Latin America. An alchemy of continents, near the Champs-Élysées.

**LE ROYAL MONCEAU RAFFLES PARIS** 37, avenue Hoche.

Tel. +33 (0)1 42 99 88 00. [www.leroyalmonceau.com](http://www.leroyalmonceau.com)

